
「第２回大井川鐡道全線復旧・復興に向けたまちづくり意見交換会」意見要旨 

 

【出席者】 参加メンバー10 人 

【日 時】 令和６年７月 11 日（木） 午前 10 時から 11 時 35 分 

【場 所】 総合支所２階 

【内 容】  

内容（要点筆記） 

●各団体の賑わいづくり事業内容の説明及び実施事業の検討 

・ロケーションツーリズム事業…映画ドラマ町内ロケ地のマップ作製。 

・VR+AR デジタル体験イベント…音戯の郷。 

・大井川流域バスツアー誘客促進事業…旅行業者 女性は既に定員数に達している。 

・奥大井湖上駅駐車場輸送事業…輸送事業を９月から実施。（紅葉時と同様） 

・バイクイベント…ギター、バイクイベントを実施予定。 

・アウトドアイベント… 11 月上旬 くのわきキャンプ場検討中。 

・奥大井ふるさと祭り… 11/9 又は 11/28 大鐵支援に関連するイベントを含める。交換会の中で 

意見を募りたい。 

・「星空列車」後方支援… アプトラインで１１月から運行開始。 

・夕涼み会…青年部主体で例年開催。場所は未定。 

・うレシート祭り…町内消費拡大を目的とし、町内レシート持参で抽選会を秋ごろ実施。 

・年金ふれあい市…年金支給日の偶数 15 日に販売を実施。 

・えびすこう…詳細未定。 

・千頭駅前の清掃活動…毎月第１木曜日 9：30～県道 77 号線沿い歩道の草刈り等を実施し 

ている。マンパワー不足が現状。基本的に通年実施している。 

・千頭ハロウィンはしご酒…R6.4 夜桜はしご酒イベント実施。300 人の実績あり。 

・12 月にクリスマスマーケットを駅前で開催予定。イルミネーションを駅前で行いたい。 

情報があれば提供願いたい。大井川鐵道と共同で実施を希望する。 

・恋金橋イルミネーションと夜店市…8/17 つり橋でイルミネーションと夜店市を帰省する 

お盆に合わせて実施。大井川鐵道の早期全線復旧と地域の活性・発展を願い実施する。町内 

外に情報発信しイベントの PR をしたい。支援する会等の協力を得て実施したい。 

・青部駅マルシェ in オータム…青部・崎平周辺でマルシェの実施。11/16 他イベントと被 

らないように実施する。昨年、青部地区、小学生に協力してもらい実施した。伝承館や静岡 

オーガニック抹茶施設等見学ができるようなイベントを計画。今後は青部駅と他駅と連携し 

て実施したい。 

・議会として、千頭駅で冷茶サービス＆アンケート調査を実施した。今後の活動については 

検討中だが、同様の事業を実施していきたい。 

・前回の提案（質問）の回答をお願いしたい。 

・出された事業計画の様々な意見について、行政から回答願いたい。 



・年間通じてのイベント開催時期の把握ができるのは、この会の開催の意味があると感じる。 

・商工会と久野脇のイベントが重なるが、同時に開催することにより連携できることがある

と感じる。 

・全線開通した場合、必ず大井川鐵道に乗車するというような体制づくりをしていきたい。 

・花の会で駅舎に手を加えている。地味な活動だが、大切な試みだと感じている。 

・当社としてのイベントはないが、可能な範囲で協力していきたい。 

・この会で協力してほしいイベントがあれば発言してほしい。 

・恋金橋イルミネーションと夜店市…イルミネーション＆夜店市については、役場にも協力 

依頼をしている。 

・本会からも様々なアイデアを頂きたい。 

●情報交換、意見交換 

・大井川鐵道初代社長の中村円一郎氏に対して何かしらの敬意を表したい。 

・それぞれの団体の目的やゴールが異なる中で、町づくりに対するイメージや共通ビジョン

を共有することが大事だと感じている。 

・民間ベースでの成功例等、実績のある方の講演会を開催し、それをベースに進めていくこ

とが必要だと思われる。 

・くのわきと商工会イベントが重なっているが、観光客からしたら、１度で２か所行けるメ

リットがあるため、問題ないと思われる。 

・電車の待ち時間を利用したサービスを検討したい。 

・鉄道からバスへの乗り換えをスムーズに出来ることが必要。 

・はしご酒イベントの広報、金銭面の協力を願いたい。 

・本会で新たにイベントを計画し、実施することは出来ないのか？ 

・袋井に在住していた際に、お寺を活用したイベントを実施。町内で同時に同じコンセプト

のイベントを実施するのはどうか？ 

・今年度は難しいようなら来年度に向けて検討していけたらと感じる。 

・本会の進め方として、順番で発言ではなくて、気軽に発言できる会に出来ないか。 

・大鐵の歴史や被災状況等を知らない人もいる中で、不通区間のパネルや動画等のブースを

ふるさと祭り等で周知したらどうか？ 

・自治会で何ができるか区長会で検討していく。 

・駅前、国道等雑草がガードレールを超えている。景観整備についても区長会で検討してい

きたい。 

・行政で沿線ＳＬ写真コンクール等の開催を検討してほしい。 

・地域の賑わいづくりに繋げるために、ビジョンの共有は必須だと感じる。 

・ビジョンの共有の大切さは感じている。現時点で予算はないが、講演会等実施できるよう

検討する。 

・駅舎の利用について、地名・塩郷・下泉・田野口駅等賑わい作りのイベントが実施できれ

ばと思い、会の中で意見を頂きたい。 



・町内全域で盛り上げることが出来るイベントを行政にも考えていただきたい。 

・行政主導ありきではなく、町民が盛り上がるイベント企画が必要。 

・行政としても住民を巻き込むようなイベントの企画を計画していきたい。 

・バスの乗り継ぎについての意見については、大井川鐵道と共有する。 

・本日の意見について、実施できることは実行したいと考える。 

・８月の盆踊りイベントでは、川根本町音頭を子どもたちも交えて地元向けのイベントを考

えている。準備、ポスター掲示等広報、当日の手伝い、片付け等協力願う。 

・イベントの事業計画の詳細を提示していただき、検討する。 

・子どもや高校生の力は偉大。町民一丸となり進めたい。 

・復興に向けて、ふるさと納税の活用を検討してほしい。 

・ふるさと納税の利用目的に大井川鐵道の復旧項目の追加等は対応可能だと思われる。 

・例えば、商工会のうレシートの当選発表を別のイベントで発表するというイベントの同時

開催について可能か？ 

・可能である。 

●その他 

・連携事業の告知について説明。 

・町主催以外の回覧物について、対応願いたいと考えている。 

・自治会の負担軽減のため、数年前から行政回覧については課題となっている。役場で回覧

するのは基本的に行政回覧のみとしている。 

・前回の質問について回答願いたい。クラファンについて、公共交通機関への提言について、 

会のスケジュールを示してほしい。 

・冒頭でも再度説明させていただいたが、本会としての取組内容は賑わいの創出である。復

旧・復興へ向けた取組みは、本会の目的、取組内容ではないため、ご理解願う。 

・復旧に向けたハード面での検討はしているのか？ 

・あり方検討会で議論している。第４回に向けて現在協議している。 

・復旧に向けた金額等の検討を行っている。 

終了 


